

Mejora manufactura expectativas en julio (Reforma 03/08/11)

Mejora manufactura expectativas en julio (Reforma 03/08/11) El indicador de utilización de planta y equipo creció 1.69 puntos, respecto al mes anterior. Foto: Archivo El indicador con mejor desempeño se encuentra la producción con un aumento de 2.21 puntos respecto a junio Mónica Ramírez Ciudad de México (3 agosto 2011).- En julio pasado, las expectativas de los empresarios manufactureros mejoraron respecto al mes previo, luego de haber registrado un comportamiento de desaceleración en los meses anteriores, según se desprende de cifras ajustadas por estacionalidad de la Encuesta Mensual sobre la Opinión de los Empresarios Manufactureros (EMOE), reveló el Inegi. Dentro de los indicadores con mejor desempeño se encontraron la producción con un aumento de 2.21 puntos respecto a junio, seguido de utilización de planta y equipo con 1.69 puntos, las exportaciones con 2.09 puntos y la demanda nacional de productos con 0.5 puntos. En contraste disminuyó en 0.58 puntos la expectativa de personal ocupado en el sector. Con esto, el Indicador Agregado de Tendencia (IAT) registró un aumento de 1.22 puntos respecto al mes previo, luego que en junio aumentara apenas 0.9 puntos. Otros indicadores como el precio de venta de insumos se elevó en 1.52 puntos, mientras que la inversión en 0.66 puntos. Por otro lado, el Indicador de Pedidos Manufactureros (IPM), similar al de compras en EU, registró un aumento de 1.03 puntos respecto al mes previo, según cifras desestacionalizadas. En su interior destacaron un incremento de 4.03 puntos mensuales en el volumen esperado de la producción, seguido de volumen esperado de pedidos con un aumento de 1.41 puntos, mientras que el nivel esperado de personal ocupado subió 0.31 puntos. No obstante, la entrega esperada de productos cayó 0.71 puntos respecto al mes previo. Pero cae confianza del productor Aunque las expectativas de los empresarios mejoraron, no así su confianza, pues perciben un panorama negativo, según la EMOE. En julio pasado, el Indicador de Confianza del Productor (ICP) cayó 0.36 puntos respecto a junio, según cifras desestacionalizadas. En cifras originales el indicador se colocó en los 56.7 puntos, apenas un aumento anual de 0.5 puntos. Lo que más afectó su confianza fueron las expectativas de la situación presente tanto de la empresa como del país, pues en el primer caso el subindicador bajó 1.14 puntos de forma mensual, mientras que en el segundo el descenso fue de 0.38 puntos, según cifras ajustadas por estacionalidad. También contribuyó la caída de 1.03 puntos de la situación económica futura de la empresa.